

Gelar Jumat Curhat, Kapolsek Kota Muara Bungo Serap Aspirasi Warga Jayasetia

Dia Wisda - BUNGO.GO.WEB.ID

Mar 3, 2023 - 11:36



BUNGO - Giat rutin Jumat Curhat, Kapolsek kota Iptu R.F Ritonga muara bungo, IPTU R.F. ritonga mendengarkan keluh kesah masyarakat bertempat di sarapan pagi di Jl. H. Abdullah Umar, Kelurahan Jaya Setia, Kecamatan Pasar Muara Bungo, Jum'at (03/03/23).

Kapolsek kota himbau masyarakat agar terus memantau anak agar tidak terlibat hal-hal negatif seperti narkoba, minuman keras, judi maupun kenakalan remaja lainnya.

Kapolsek juga mengajak masyarakat apabila terjadi situasi yang tidak kondusif agar cepat melapor.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kota Bungo Iptu R.F Ritonga , Babinsa Rimbo tengah, Seklur Jaya Setia, RT RW, dan warga Jaya Setia.

Ketua Rt 13 Damrul menyampaikan, kami sangat resah dengan kenakalan remaja yang terjadi di kawasan Jaya Setia khususnya untuk RT 13 , kami berharap agar diadakannya penyuluhan dan tatap muka dengan konsep safari Ramadhan.

" Karena selama ini kami sudah banyak menegur akan Kenakalan yang dilakukan, seperti balap liar, kecanduan hp, dan yang lainnya. Tapi nyatanya masih banyak anak-anak yang tidak mau mendengarkan atau mengindahkan nasehat orang tuanya, ya kami berharap nanti pihak Polsek Kota Bungo bisa mengadakan safari Ramadhan guna untuk mengurangi tingkat kenakalan remaja ", Katanya.

Kapolsek Kota mengatakan, kami sangat siap untuk menindaklanjuti kenakalan remaja yang terjadi di wilayah kota Bungo, dan kali ini wilayah Jaya Setia. Jika ada ide & ide lain mari kita bincangkan sama-sama,

" Setiap malam kami memang melakukan patroli di wilayah kota Bungo, karena masih banyak sekali laporan dari masyarakat dengan keluhan yang sama, jadi kami mohon kerjasama dalam upaya meredam adanya kenakalan remaja ", Ungkapnya.

Kapolsek kota juga menghimbau tentang maraknya peti yang ada di kabupaten Bungo, khususnya untuk wilayah Jaya Setia ini, lebih baik berhenti dari sekarang dari pada nanti akan menyesal.

" Karena memang peti masih sangat merajalela, bukan berarti tidak ada di wilayah Jaya setia ini, jadi hati - hati bagi yang masih bermain peti, suatu saat pasti akan kami tertibkan dan amankan ", Cetusnya.

Sekretaris Lurah Jupri mengatakan, masih marak juga terjadi pencurian, baru - baru ini terjadi di Irg. Arafat arah Cadika, jadi kami berharap kepada pihak Polsek agar bisa melakukan patroli secara rutin guna untuk meminimalisir tindak pidana pencurian.

" Kami sangat resah akan adanya pencurian yang terjadi di wilayah RT 22 Irg. Arafat , karena sangat mengganggu dan merugikan, karena seringnya terjadi pencurian ini pada siang hari, jadi saya berharap kepada pihak Polsek untuk melakukan patroli tidak cuma malam hari tapi jugadi siang hari ", Ungkapnya.

Kapolsek Kota juga menambahkan, keluhan seperti ini sudah sering sering sekali kami dengar, dan pasti kami terus melakukan patroli di wilayah kota Bungo, dan kami berharap untuk kerjasama dari pihak Babinsa setempat.

" Kami berharap akan kerjasama dari pihak Babinsa dan juga pihak RT akan adanya pencurian dan jika nanti pelaku pencurian sudah ditangkap oleh pihak RT setempat, mohon jangan lakukan tindakan anarkis, biar hujan yang akan berjalan ", tutupnya.